

Ausstellung unterm Zeltdach

Die Gewerbeschau und Elektromobilitätsmesse finden neuen Standort.

Itg. Im Hof der Stiftsgaststätte und erstmals auch auf dem Festplatz unter dem Festzelt findet am Sonntag ab 10.30 Uhr die Gewerbeschau statt. Sie ist mittlerweile schon fest im Programm des Bartholomäamarkts verankert.

Die Gemeinde hat die Ausstellung auch für auswärtige Betriebe geöffnet, sodass das Angebot immer breiter wird. Die Produktpalette ist vielfältig, be-

stimmt finden die Besucher viele interessante Anregungen. Zu den Ausstellern zählen die Ambulante Alten- und Krankenpflagestation Sünching, Futtermittelvertrieb Hochmuth aus Niederhinkofen sowie das Autohaus Weißdorn.

Zu den weiteren Ausstellern gehören Christian Braml mit Garagen- und Hoftoren, die Schreinerie Aichner aus Taimering, Remax Immobilien, Melanie Bauer mit Thermomix, Jürgen Biegler mit Markisen und Rolläden, Martina Scherer mit Dekorationsartikeln, Anton Hally mit Versicherungen, Johann Bauer mit Hochbeet, Birgit Tiefenbach von Pflegefotos e.V.,

Michael Seidinger mit Reinigungsmitteln, Meier & Gold mit Fliegengittern, Christa Döhler vom VKKK Ostbayern, Probatum Sun GmbH mit Fotovoltaikanlagen, AZ Drohnenflug GmbH, Agratec und Landtechnik Helmut Eichinger mit Schleppern und Anbaugeräten, Franz Kumpfmüller mit Raupenmulcher sowie Elektro Weigl.

Neu in Aufhausen ist die Elektromobilitätsmesse des Landkreises, die von 11 Uhr bis 17 Uhr am unteren Festplatz stattfindet. Hier wird ein großer Ausstellungs- und Informationsbereich für Elektrofahrzeu-

ge wie Autos, E-Zweiräder, Pedelecs und Roller geboten. Ab 12 Uhr können sich Interessierte zu den Probefahrten und zur geführten E-Radltour am Pavillon des Landkreises Regensburg anmelden.

Ab 13 Uhr findet ein Erfahrungsaustausch mit privaten Fahrzeughaltern statt. Um 14 Uhr erfolgt eine offizielle Begrüßung durch Landrätin Tanja Schweiger und Bürgermeister Hans Jurgovsky.

Ab 13 Uhr können die E-Autos Probe gefahren werden. Um 14.30 startet die geführte E-Radltour um Aufhausen, die etwa eine Stunde dauert.